



Hommage à Roger Sala

Pianiste de talent, il était accompagnateur des classes de violon au sein du CNSMD Lyon depuis 1988.

Il fût lui-même étudiant au CNSMD de Lyon dans la classe de Carlos Roque Alsina où il obtient son prix avec mention Très Bien avec les félicitations du jury. Il entama ensuite une carrière de soliste et joua notamment avec l'Orchestre de Radio France ou encore avec les Chœurs de la Chapelle Royale (concert au Théâtre des Champs Elysées). Il fut également sollicité à l'Opéra de Lyon, à l'Orchestre National de Lyon ainsi que dans plusieurs académies et concours internationaux. Il s'est également consacré au répertoire contemporain avec par exemple plusieurs créations présentées dans le cadre du festival "Musiques en scène" du Grame (centre de création musicale).

Depuis septembre 2010, il était également professeur au Conservatoire de Région de Lyon.

La Direction et ses collègues s'associent à la peine de ses proches.